
Protokoll:

Auf Nachfrage der WGS-Fraktion, ob durch die Maßnahme wieder der Fußweg geöffnet
würde, teilt Herr Dr. Mifka (Amt 66) mit, dass das Konzept zwei Sachen vorsähe. Zum einen
soll die Bundesstraße und der Weinhang geschützt werden, zum anderen soll die
Wegeführung sichergestellt werden.

Rm Bourry (Bündnis 90/Die Grünen) empfiehlt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung zu
belassen, da dieser Tagesordnungspunkt am 11.07.2023 im Ausschuss für Stadtentwicklung
und Mobilität beraten wird.


